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平成31年２月14日（木）午後１時30分 

貝塚市教育庁舎３階会議室 

日程 

番号 

議案 
事 件 名 備考 

種別 番号 

１   会議録署名委員の指名  

２   会期決定の件  

３ 議案 ４ 平成 30年度教育費補正予算(第８号)の件  

４ 〃 ５ 平成 31年度教育費補正予算(第１号)の件  

５ 〃 ６ 貝塚市立学校いじめ対策審議会委員委嘱の件  

６ 〃 ７ 
平成 31 年貝塚市教育委員会会議第１回定例会会議録承

認の件 
 

 

本日の会議に付した事件 

１．会議録署名委員の指名 

２．会期決定の件 

３．平成30年度教育費補正予算(第８号)の件 

４．平成31年度教育費補正予算(第１号)の件 

５．貝塚市立学校いじめ対策審議会委員委嘱の件 

６. 平成31年貝塚市教育委員会会議第１回定例会会議録承認の件 

 

教育長及び出席委員 

                  鈴木 司郎  教育長 

１番  浅田 真由美 教育委員会委員 

２番  樽谷 栄子   教育委員会委員 

              ３番  西村 卓也  教育委員会委員 

４番    田中 廉久  教育委員会委員 

 

議案説明のため出席した者 

教育部長       坂本 修司      教育部参与      和中 克仁 

教育部参与兼  

スポーツ振興課長   一色 正仁      教育総務課長     楢﨑 賀代     

   学校教育課長     山下 勝也      学校教育課参事    荒木 規夫      

   学校教育課参事    浦川 英明      社会教育課長     藤原 薫       

   青少年教育課長    水本 学       中央公民館長     寺戸 俊二 

図書館長       見川 直子        
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事務局職員出席者 

楢﨑 賀代 教育総務課長 

乾  雅行 教育総務課長補佐 

植山 卓哉 教育総務課主査 
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午後１時30分開会 

○教育長（鈴木 司郎） ただいまから、平成31年貝塚市教育委員会会議第１回臨時会を開きます｡ 

  これより事務局に本日の出席委員数及び欠席委員等の氏名の報告を求めます。 

○事務局（楢﨑 賀代） ご報告申し上げます。出席委員は４名全員であります。 

以上で報告を終わります。 

○教育長（鈴木 司郎） ただいま報告のとおり、出席委員は４名をもちまして会議は成立しております

ので、ただいまから本日の会議を開きます。 

これより事務局に諸般の報告を求めます。 

○事務局（楢﨑 賀代） 諸般の報告を申し上げます。本日開会されました平成31年貝塚市教育委員会会議

第１回臨時会は、３月11日付で招集告示し、本日の開議時間を午後２時30分と定めてご通知申し上げまし

た。今回の提案事件は、議案４件であります。 

 なお、本日の議事説明員として、出席を求めた事務局の職員の職氏名は、プリントしてお手許へ配付い

たしているとおりであります。 

以上で報告を終わります。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） これより日程審議に入ります。日程第１、会議録署名委員の指名をおこないま

す。会議録署名委員は会議規則第54条の規定により、２番 樽谷 栄子 委員、４番 田中 廉久 委

員を指名いたします。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） 次に日程第２、会期決定の件を議題といたします。今回の会期は招集日の１日

に決定してご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

   ご異議なしと認めます。よって会期は１日に決定いたしました。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） 次に日程第３、議案第４号 平成30年度教育費補正予算(第８号)の件を議題とい

たします。 

   

議案第４号 平成 30年度教育費補正予算(第８号)の件 

   

○教育長（鈴木 司郎） これより議案の説明を求めます。坂本 修司 教育部長。 

○教育部長（坂本 修司） 議案第４号 平成 30年度教育費補正予算(第８号)の件についてご説明申し

上げます。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29条の規定により、本件につきまして、ご審

議いただきたく存じます。 

  まず、議案第４号 平成 30年度教育費補正予算（第８号）にかかる歳入のページをご覧ください。

第 13款国庫支出金、第２項国庫補助金、第６目教育費国庫補助金、右側の節欄をご覧いただきまして、

第２節中学校費補助金の 809万３千円の追加補正は、平成 31年度の施工を予定していた第三中学校ト

イレ改修工事につきまして、国の平成 30年度第２次補正予算に計上された学校施設環境改善交付金の

内定を受けましたことから、第三中学校トイレ改修工事に係る学校施設環境改善交付金を計上するも

のであります。 

  次に、第 16款寄附金、第１項 寄附金、第２目 教育費寄附金 100万円の追加補正は、今般、教育基

金指定寄附があったことに伴い、寄附金 100万円を追加するものでございます。 

  続きまして、歳出のページをご覧ください。第 10款教育費、第１項教育総務費、第２目事務局費に

おける 100万円の追加補正は、ただ今、歳入のところでご説明申し上げた寄附金につきまして、教育

基金に積み立てるものでございます。 

  第３項中学校費、第３目学校建設費における 6,645万１千円の追加補正は、第三中学校トイレ改修

工事にかかる工事監理委託料及び工事請負費を計上するものでございます。 

  次に、繰越明許費のページをご覧ください。これは、平成 30年度予算の歳出経費の中で、年度内に

支出が終わらない見込があるものについて、翌年度に繰り越して使用することができるよう、地方自
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治法第 213条第１項の規定に基づき計上するものであります。 

  第 10款教育費、第３項中学校費、中学校トイレ改修事業の繰越明許については、第三中学校トイレ

改修工事におきまして、30年度中に竣工することが不可能ですので、31年度に繰越して使用できるよ

う、計上するものであります。 

  以上のとおりでありますので、何卒よろしくご審議の上、ご賛同たまわりますようお願い申し上げ

ます。 

○教育長（鈴木 司郎） 議案の説明が終わりました。 

ただいまから質疑に入ります。浅田 真由美 委員。 

○委員(浅田 真由美) 寄附金について教えてください。 

○教育長（鈴木 司郎） 山下 勝也 学校教育課長。 

○学校教育課長（山下 勝也） この寄附金は、阪南設備工業株式会社様から、地元の学校である津田小

学校へ教育に役立てるように使っていただきたいということで、学校教育課にいただいたものです。 

○教育長（鈴木 司郎） 他にございませんか。 

  質疑は終わったものと認めます。 

  これよりご意見を伺います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  ご意見もないようですので、これより採決いたします。 

  本案を可決することに、ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  ご異議なしと認めます。よって、本案は可決されました。 

                  ○          ○                  

○教育長（鈴木 司郎） 次に日程第４、議案第５号 平成 31年度教育費補正予算(第１号)の件を議題と

いたします。 

                                                

議案第５号 平成 31年度教育費補正予算(第１号) 

                                                                                            

○教育長（鈴木 司郎） これより議案の説明を求めます。坂本 修司 教育部長。 

○教育部長（坂本 修司） 議案第５号 平成 31年度教育費補正予算（第１号）にかかる歳入のページ

をご覧ください。第 14款国庫支出金、第２項国庫補助金、第６目教育費国庫補助金の 801万３千円の

減額補正は、第三中学校トイレ改修工事にかかる交付金につきまして、先程ご説明申し上げました平

成 30年度の交付金として受けることとなるため、平成 31年度予算額から減額するものであります。 

  続きまして、歳出のページをご覧ください。第３項中学校費、第３目学校建設費における 6,645万

１千円の減額補正は、歳入と同様、第三中学校トイレ改修工事にかかる事業費を平成 30年度予算で計

上するため、平成 31年度予算から減額するものであります。 

  以上のとおりでありますので、何卒よろしくご審議の上、ご賛同たまわりますようお願い申し上げ

ます。 

○教育長（鈴木 司郎） 議案の説明が終わりました。 

  ただいまから質疑に入ります。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 質疑はないものと認めます。 

  これよりご意見を伺います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

  ご意見もないようですので、これより採決いたします。 

  本案を可決することに、ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  ご異議なしと認めます。よって、本案は可決されました。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） 次に日程第５、議案第６号 貝塚市立学校いじめ対策審議会委員委嘱の件を議



 5 

題といたします。 

                                                

議案第６号 貝塚市立学校いじめ対策審議会委員委嘱の件 

                                                                                             

○教育長（鈴木 司郎） これより議案の説明を求めます。和中 克仁 教育部参与。 

○教育部参与（和中 克仁） 議案第６号 貝塚市立学校いじめ対策審議会委員委嘱の件についてご説

明申し上げます。 

  貝塚市立学校いじめ対策審議会委員につきましては、本年３月 31日をもって、２年の任期が満了し

ますので、新たに委員を委嘱しようとするものです。 

  教育の専門的な知識及び経験を有する者として、元高石市立小学校長 田坂 ひろ子 氏、法律の専

門的な知識及び経験を有する者として、弁護士 赤崎 雄作 氏、心理の専門的な知識及び経験を有す

る者として、スクールカウンセラー 良原 惠子 氏の３名を委員に委嘱しようとするものであります。 

  以上のとおりでありますので、何卒よろしくご審議の上、ご賛同たまわりますようお願い申し上げ

ます。 

○教育長（鈴木 司郎） 議案の説明が終わりました。 

  ただいまから質疑に入ります。浅田 真由美 委員。 

○委員（浅田 真由美） この審議会委員は年１回４月に会議を開催されていると聞いていますが、平

成 29年度・30年度の状況を教えてください。 

○教育長（鈴木 司郎） 荒木 規夫 学校教育課参事。 

○学校教育課参事（荒木 規夫） この２年間は、４月に開催いたしまして、貝塚市のいじめの状況に

ついて共有させていただくとともに、対応の体制についてご説明申し上げております。昨年度につい

ては、貝塚市いじめ防止基本方針を改定しまして、それにともない各学校でも方針を改定し、ホーム

ページ等で公開しております。 

○教育長（鈴木 司郎） 他にございませんか。西村 卓也 委員。 

○委員（西村 卓也） 今回委嘱しようとする３名は前回からの継続になるのですか。 

○教育長（鈴木 司郎） 荒木 規夫 学校教育課参事。 

○学校教育課参事（荒木 規夫） 良原 惠子 様と田坂 ひろ子 様は継続になりますが、赤崎 雄作

様は今年度新たに委嘱いたしました。 

○教育長（鈴木 司郎） 田中 廉久 委員。 

○委員（田中 廉久） その方たちは事案が発生した後の対策をされるのですか、それとも予防対策を

されるのですか。教えてください。 

○教育長（鈴木 司郎） 荒木 規夫 学校教育課参事。 

○学校教育課参事（荒木 規夫） 年度当初は先ほどご説明したように、現状を共有いただきます。そ

の上で、学校の体制や、いじめが起こった時にどう対応するかということについてアドバイスをいた

だいています。もし、いじめの重大事象が年度内に起こりましたら、招集しまして対応・対策などに

ついてご相談申し上げる、そういう会になっております。 

○教育長（鈴木 司郎） 田中 廉久 委員。 

○委員（田中 廉久） その場合、こんなことがおこっていると逐一委員会にあげるのですか。情報提

供していくのですか。 

○教育長（鈴木 司郎） 荒木 規夫 学校教育課参事。 

○学校教育課参事（荒木 規夫） 細かいことについて一つひとつあげるという形ではありません。特

に重大事象がおこった時、対応等について協議いただくということになっております。 

○教育長（鈴木 司郎） この２年間のいじめの傾向として、事務局でとらえている状況があれば、教

えていただけますか。荒木 規夫 学校教育課参事。 

○学校教育課参事（荒木 規夫） なにをいじめとするかは定義が変わってきていまして、学校がアン

テナを高くしているので、認知件数は増えております。傾向としましては、ＳＮＳのことについてい

じめの認識が少し弱いというところがありますので、学校で取組みを進めていただいています。去年
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に比べれば 30年度については、「これもいじめなんだ」という認識が、子どもたちにも先生方にも深

まっているというのがアンケート結果でとらえられています。 

○教育長（鈴木 司郎） 和中 克仁 参与。 

○教育部参与（和中 克仁） 今、荒木が申したことも大きなことなのですが、やはりいじめの低年齢

化です。特に５～６年生におけるいじめが 30年度に大きく変わってきております。教育委員会としま

しても小学校の低年齢化の部分をふまえ、未然防止のための教育に、今後、力を入れていきたいと考

えております。 

○教育長（鈴木 司郎） 他に質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

  それでは質疑は終わったものと認めます。 

  これよりご意見を伺います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

  ご意見もないようですので、これより採決いたします。 

  本案を可決することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  ご異議なしと認めます。よって本案は可決されました。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） 次に日程第６、議案第 7号 平成 31年貝塚市教育委員会会議第１回定例会会

議録承認の件を議題といたします。 

                                                 

議案第 7号 平成 31年貝塚市教育委員会会議第１回定例会会議録承認の件 

                                                

○教育長（鈴木 司郎） お諮りいたします。平成31年貝塚市教育委員会会議第１回定例会会議録の朗読

は、省略したいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり｡〕 

   ご異議なしと認めます。よって、会議録の朗読は、省略することに決定されました。 

 ただいまから質疑に入ります。 

〔「なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  質疑はないものと認めます。 

  これよりご意見を伺います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり｡〕 

  ご意見もないようですので、これより採決いたします。 

  本案を承認することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり｡〕 

 ご異議なしと認めます。よって、本案は承認することに決定されました。 

 なお、今般の平成 31年度第１回定例会会議録からホームページに掲載してまいりたいと思いますの

で、皆さまご承知おきください。 

                  ○          ○                   

○教育長（鈴木 司郎） これをもちまして、平成 31年貝塚市教育委員会会議第１回臨時会を閉会いた

します。 

午後２時45分 閉会 
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貝塚市教育委員会教育長   

貝塚市教育委員会委員  

貝塚市教育委員会委員  

 


